

Se reúne Gobernadora con diputado federal

Escrito por Comunicado

Martes 26 de Enero de 2016 22:15



Hermosillo, Sonora, 26 de Enero 2016.- La Gobernadora Claudia Pavlovich y el diputado federal Jorge Carlos Ramírez Marín, se reunieron en Hermosillo donde intercambiaron impresiones sobre el presupuesto federal asignado a Sonora. La Gobernadora Pavlovich reconoció el respaldo para lograr recursos que permitan rescatar los índices de resultados en educación, salud e infraestructura carretera, principalmente.